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REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÓES SOBRE A
INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA NO
JARDIM PAULISTA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos moradores e frequentadores
do Jardim Paulista que solicitam a implantação de semáforo no cruzamento da
Rua Henrique Dumont com a Rua Atibaia, no Jardim Paulista.

No local, que fica a cerca de 100 (cem) metros da mini
rodoviária, existe uma unidade do Colégio Anchieta/Centro Universitário Barão
de Mauá, sendo que o fluxo de ônibus e veículos é intenso durante todo o dia,
principalmente no horário de entrada e saída dos alunos.

Como se não bastasse, os ônibus e demais veículos que saem
do Colégio Anchieta pela rua Atibaia não conseguem acessar a rua Henrique
Dumont, que tem trânsito intenso durante todo o dia, congestionando o local e
colocando em risco os pedestres que ali transitam.

A sinalização semafórica no local é de extrema urgência,
evitando, assim, acidentes que possam colocar em risco a integridade física e a
vida da nossa população.

Já foi realizado protocolo sob o nº 2017 119.606 0.

Diante do exposto, e como não foram respondidas as
questões formuladas no requerimento nº 84, aprovado na sessão ordinária do
dia 19 de fevereiro de 2018 REQUEREMOS, na forma regimental, que seja
oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal,
nos preste as seguintes informações:



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

1. Já existem estudos para a implantaçãode semáforo no local mencionado?

2. A Transerp entende que se faz necessário um semáforo no local?

3. Qual o custo para se colocar e manter um semáforo?

Sala das sessões, OK e ma ço de 2018.
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Vereador - PDT


